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       継続と改革 

例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住 所 日南市園田 3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588          会長 黒岩久登 

職業奉仕月間 

第3362回例会 №25 2024.01.24  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時30分    「君が代」 「奉仕の理想」 

四 つ の テ ス ト  中山智司 君 

ゲ ス ト 坂本哲夫ガバナー補佐（日南中央RC） 

例 会 行 事 ガバナー補佐公式訪問・クラブ協議会 

 

会長時間 

今日はロータリー特別月間の話をします。 

改めまして特別月間とは、クラブだけでなく、ロータリアン一人一人が、ロータリーの活動に参加するよう

強調するため、国際ロータリー理事会が指定した月間のことです。 

1月は職業奉仕月間とされています。2004年11月の理事会決定59号で決定され、10月を指定されておりまし

たが、2014年10月の理事会で大幅な特別月間の変更がありました。それに伴って1月へ移行された職業奉仕を

強調する月間である。職業奉仕とは、あらゆる職業に携わる中で、奉仕の理念の実践をロータリーが培い、支

援する方法である。「ロータリーの目的」の第2項は、職業奉仕が基本となるもので、特に以下のことを奨励

し、育成する。 

• 職業奉仕に関する声明、ロータリアンの行動規範、職業奉仕に関する重要なメッセージの啓発 

• ロータリー親睦活動への関与を推進する 

• 職業奉仕活動への関与を推進する 

• 空席の職業分類を入会させるために会員増強活動を推進する 以上です。 

では、ここからは世界中で活躍する行動人を紹介していきます。 

メンタルヘルスの支援に取り組む分野特化型ロータリークラブの記事ではロータリアンの夫から長年ロー

タリーへの入会を勧められてきた医師マリベル・コーシャーさんは、多忙のためこの誘いを断ってきました。

しかし、メンタルヘルスとウェルネスに焦点を当てたロータリークラブが設立されると聞くや否や、すぐその

機会に飛びつきました。また京都南ロータリークラブが「日本の未来を創る」を合言葉に令和の寺子屋プロジ

ェクトを立ち上げました。 

ユネスコが進める「世界寺子屋運動」に触発された当クラブが、答えのある問題を正確に溶ける能力を養う

公教育とは別に、子供たちに刺激を与えることを目的にしたものです。 

東京愛宕ロータリークラブでは創立以来、「地域の社会課題の解決を目標とした起業家」を対象とした、現

役の経営者を招いた講演会などの支援プログラムを定期的に開催してきました。今回、具体性と行動の伴った

社会起業家をサポートしたいとの思いから、もう一歩踏み込んで、愛宕創業支援塾ビジネスプランコンテスト

を開催しました。 

最後に2730地区の宮崎アカデミーロータリークラブは、大学を軸にした初のロータリークラブとして2018

年3月に設立されました。クラブの社会奉仕活動として、「学生たちに実学を学んでもらい、社会を感じてほ

しい」との想いから、宮崎大学の「ライフプラン作成のためのキャリアデザイン講座」を後援しました。講師

は全員宮崎アカデミーロータリークラブの会員で研究者、医師、公務員、写真家、弁護士、放送業、ＩＴなど

多岐にわたります。記事はこのほかにも紹介していますが時間の都合上今日はここまでとさせていただきま

す。 

 



スマイル 

 坂本哲夫君 公式訪問につきスマイルします。 

 

例会行事    クラブ協議会 

 クラブ管理運営委員会  委員長 簗瀬 敦 

例会運営委員会   委員長 斉藤篤史 副委員長 宮田健司 

委員 齋藤奈々、中山知司、黒武者和浩、花盛和也、西島元利 

前期活動実績 

・前期の活動実績といたしましては、地域おこし協力隊の加藤由紀さん、みやぎん経済研究所の勝池龍一さ

んに卓話していただきました。 

 ・会員の方たちに会員卓話をしていただき、100％出席者の表彰も行いました。 

反省 

・段取りよくスムーズな取り組みが出来なかった。 

 ・後期は前倒しで依頼できるように委員会全員にゲスト卓話及び会員卓話をしていただける方を声掛けし

ていけるように心掛けていこうと思います。 

 

親睦委員会  委員長 豊田裕康  副委員長 甲斐信之  委員 村社浩二 

前期活動実績 

・結婚・誕生月の会員にお祝いの品を贈呈し卓話をして頂いた 

・サマー親睦会（8月30日） オークションを開催し売上合計60,100円をスマイル 

・家族アワー・忘年会（12月13日）  一人3,000円を支出して宝くじを購入し、取得枚数をあみだくじで

決定、結果は新年会で発表 

反省 

・結婚・誕生月卓話については、該当者の多い月には一人一人に十分な時間がなく、話し足りなかった方に

は申し訳なかった 

 ・家族アワー・忘年会ではオークションを開催しないことを事前告知していなかったため、オークション用

の品物を持参された会員には申し訳なかった 

（次回オークションは、3月27日開催予定の観桜会にて開催予定） 

予算執行額 

 予算64万円 

 ・サマー親睦会    予算 124,000円 支出  76,604円 

 ・家族アワー・忘年会 予算 124,000円 支出119,916円 

                     計196,520円   残403,480円 

 

R情報委員会  委員長 田島逸男  副委員長 野崎正彦  委員 鬼束忠男 

前期活動実績 

 ・例会時の空き時間を利用して3分程度の情報を提供する 

   8月2日の例会で田島がゴードン Rマッキナリー会長のプロフィールと基本方針、出  

 席、メークアップ、2730地区ジャパンカレントでのメークアップ等について説明 

 ・情報集会の開催・・・1月 24日18：30より第1回目を開催予定 

 ・新入会員及び予定者へのオリエンテーション（情報提供）を行う・・情報集会で合わせて開催予定 

 ・ロータリークラブの用語集を作成・・すでに通称「赤本」として会員に配布済み 

 ・その他 

   ・会長及び理事からの諮問事項に対応する・・・未 

   ・「奨学会わかば」委員会と協調して周知を図る・・70周年に向けて協調予定 

反省 

 ・空き時間が発生したらSAAは情報委員に指名して貰いロータリー用語集の解説が出来たら 

 ・情報集会を複数回開催できれば 

 ・定款及び最速の見直しと解釈について研究 

予算執行額 



   予算 60,000円 

  執行額 「今日からロータリアン」の冊子購入額8,800円  残金51,200円 

     1月24日の情報集会で 5,000円×7名＝35,000円支出予定 

 

会員増強委員会  委員長 石灘寛樹  副委員長 土屋昭次  委員 豊田裕康 

 前期の活動報告 

 ・本年度開始時に１名入会した。 

 ・会員増強セミナーに参加し、他クラブの会員増強の取り組みや方法等についてクラブで報告した。 

後期の活動予定 

 ・クラブメンバーに候補者情報を求める。 

 ・候補者にクラブ情報を伝達し、意思確認を行う。  

 

雑誌会報広報委員会  委員長 河野通郎  副委員長 村社浩二  委員 菊池希樹 

 前期活動実績 

  ・週報については、メンバーの皆さんのご協力のもとに、今日まで 24部を休むことなく発行しています。 

  ・ホームページについては、週報を毎週載せています。退会された元メンバーの方にもご覧いただいてい

ます。 

  ・2023年 7月 28日（金）、日南第一ホテルの日向路にて、四年ぶりにマスメディアとの交流会を行いま

した。 

 予算 30,000円 

   執行額  30,000円（マスメディアとの交流会） 

 

 奉仕プロジェクト委員会  委員長 豊田裕康 

職業奉仕委員会  委員長 簗瀬 敦  副委員長 落丸正博   

委員 斉藤篤史 西島元利 

 前期活動実績 

  ・令和5年10月28日に、ニューウェルシティ宮崎において地区職業奉仕委員会の研修会 

に出席。宮崎中央ロータリークラブ職業奉仕賞（くすの木賞）2022—23年度受賞者一 

般社団法人ハートスペースみやざき代表財津三千代様、大迫三郎パストガバナー御 

二方の講演を聞く。 

  ・四つのテストを例会の初めに唱和。 

・今後の予定は、2月の例会で翡翠賞の授賞式を行います。 

 予算  40,000円 

   執行額  なし 

 

社会奉仕委員会  委員長 甲斐信之  副委員長 小玉 淳  委員 古澤昌子 

 前期活動実績 

・環境美化活動（道路清掃） 

2023年8月17日（木曜日）テクノセンター周辺道路の清掃作業を実施した。参加者17名 

 反省 

  環境美化運動において、台風の影響により日程が変更となりご迷惑をお掛け致しまし 

た。多数参加いただき感謝申し上げます。 

 予算  30,000円 

   執行額  なし 

 

国際奉仕委員会  委員長 日髙章太郎  副委員長 鬼束忠男  委員 榎木田大資 

 前期活動実績 

  ・11/29(水)の例会にゲストとして日南市の国際交流員 ホセ・ゴンザレス様をお招きして卓話をして頂

いた。 

 後期活動実績 



  ・当クラブの70周年を6月15日に控えて、姉妹クラブの釜山港都RCに４月頃、表敬訪問をして事前打ち合

わせを計画している。 

 

青少年奉仕委員会  委員長 竹井崇利  副委員長 花盛和也  委員 峰松俊夫 

 前期活動実績 

 ・就職支援セミナーをコロナ感染防止のため 3年休止しました。4年ぶりに9月2日㈯に宮崎第一信金さ

んの会議室をお借りして開催しました。宮崎第一信金さんに御礼申し上げます。参加者は日南振徳高校

より16名の参加でした。当クラブ会員は 15名の参加でした。参加頂いた皆様にお礼申し上げます。  

講話は元会員の阿部政廣さんにお願いしました。  

・少年野球大会にボールとメダルを協賛しました。  

反省 

  ・今回の参加者は商業系と経営情報科でした。次回は工業系、農業系の生徒にも参加してもらいたい。  

 予算  80,000円 

  ・就職支援セミナー予算 30,000円 実行額 14,000円  

・少年野球大会予算50,000円   実行額 67,900円  

合計81,900円 ▲1,900円  

 

Ｒ財団委員会  委員長 竹井崇利  副委員長 清水滿雄  委員 渡邊眞一郎 

 前期活動実績 

 ・わかば奨学会授与式を10月18日に行いました。今年は 6名の応募があり全員に奨 

 学金12万円を授与致しました。延べ 91名となりました。  

・70周年式典では、これまでの奨学生の中から各学校1名の方々に将来の 夢についてス 

ピーチして頂きます。将来の夢の実現に向かって頑張ってほしいです。  

・地区主催による財団セミナー（6/10）に参加しました。  

・地区補助金申請については、日南 RC創立70周年、わかば奨学会設立 20周年という記 

念の年であるため、申請額は 20名を基本に作成致しました。結果が分かり次第ご報告 

致します。  

 

ガバナー補佐公式アドレス   坂本哲夫ガバナー補佐（日南中央 RC） 

 いつも素晴らしい事業をして、ロータリー活動をしていらっしゃいます。6月には70

周年記念式典も控え大変忙しいと思いますが、頑張って下さい。式典を楽しみにしてい

ます。そしてまた、2月4日のＩＭの参加もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

出席率報告 
 会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

今 週 30 8 (4) 26 18 0 8 18 69.23％ 

出席免除 落丸、小玉、清水、渡邊 

先取ＭＵ  

欠 席 榎木田、甲斐、黒武者、斉藤、齋藤奈々、日髙、古澤、村社 

 

 

 

 

 

 



情報集会 

 18：30よりる菜において情報集会が開催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  田島委員長の挨拶           鬼束委員と野崎副委員長のアドバイス 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             皆さん真剣な顔でお話を聞いていました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

      会長挨拶              入中直前会長の乾杯、あとは楽しい懇親会 
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